

Quilicura. 28 de abril. 2024.

Estimada Comunidad Educativa Novo Mundo.

De nuestra consideración.

El día viernes 26 de abril, se presentó una apoderada aduciendo la vulneración de derechos de que habría sido víctima su hija, alumna de nuestro establecimiento. Esta situación generó una denuncia directa hacia un Docente, quien es sindicado como el adulto responsable de esta impetración.

Por lo anterior, se han activado los protocolos correspondientes a objeto de dar curso al debido proceso que debe imperar ante este tipo de hechos.

Sin duda, cada uno de los componentes de la comunidad educativa posee derechos inalienables, amparados en nuestra legislación, cuyo resguardo es nuestra primera prioridad.

Por tal razón, hacemos saber a ustedes que, ante la preocupación que genera este tipo de circunstancias, nuestro derrotero está siempre, del lado de la aplicación de los resguardos que garanticen el bienestar y la seguridad de cada uno de los componentes de nuestra comunidad educativa. Ello, pues, tal como lo establece nuestro Proyecto Educativo, la labor formativa de nuestra institución se sostiene y sustenta en formar personas responsables y equilibradas, en un contexto de Colegio de tradición familiar, todo lo cual conlleva un especial y permanente cuidado del bienestar personal y de la sana convivencia escolar.

Sepan pues, que, con la asesoría y respaldo de nuestro equipo jurídico y la intervención especializada de la unidad de Convivencia Escolar, recientemente fortalecida con mayor capacidad operativa, atenderemos esta eventualidad con la mayor presteza y severidad que se requiere a objeto de dar una clara señal de respeto y pulcritud en cuanto a proteger la salud física y mental de cada uno de los componentes de nuestra comunidad educativa.

Ante ello, hacemos un ferviente llamado a funcionarios, estudiantes y a padres y/o apoderados en cuanto a que, ante los primeros indicios de una vulneración de derechos, hagan presta y resueltamente, la conversación que se requiere, dirigiéndose a cualquier miembro de la comunidad que, le parezca, pueda canalizar sus inquietudes.

Porque una sana convivencia escolar es una responsabilidad de cada uno de nosotros,

Saludamos fraternalmente a ustedes.

Fundación Educacional Novo Mundo

Equipo de Gestión Colegio Particular Novo Mundo

Visítenos en:

www.colegionovomundo.cl

Instagram: [revistanovomundo](#)